



2がつ えんだより



1月頃から「新型コロナウイルス」が世界中で猛威を振るっています。現段階ではワクチンや特效薬もなく、うがい・手洗いの励行しかない状況です。思い出すのは、数年前にも新型インフルエンザや口蹄疫など心配になる状況がありました。今の時期一般的なインフルエンザの罹患率も高い状況です。咳エチケットやうがい・手洗いなどの日常的な行動が大事なようです。

マラソン大会には大勢の方々にご声援を頂きました。ありがとうございました。ちょっと寒い朝でしたが、意気込み子どもや、気が乗らない子ども等様々でした。さぁスタート！勢いよく飛び出すグループとのんびり走る後方の集団と別れましたが、それぞれにゴールを目指して走っていききました。4・5歳児になると昨年の順番を覚えていて、順位が上がると大喜びしたり、下がって気落ちしたりと印象的な表情でした。でも立ち止まったり、泣き出してしまったり子どももほとんどおらずに最後まで一生懸命でした。またご家族の声援も励みになったようです。「がんばれー」の声が聞こえるところと一段とスピードを速め、まるで声援が背中を押しているように感じられました。見ている方は寒かったと思いますが、子ども達には大きな励みになりました。

2月15日におゆうぎ発表会を行います。発表会は、音楽や物語に親しみ、友達と一緒にイメージを膨らませ、様々な表現をして遊ぶ楽しさを味わい、友達と協力して1つの事を成し遂げる充実感を味わうことにねらいがあります。曲の主人公になりきって表現する子どもたちの表情は、小さいクラスも年長組も輝いているように思えます。発表会はそんな子ども達の集大成。大勢の方々のご観覧をお願いします。心地よく観覧できるように皆様のご協力をお願いします。曆の上ではもう“春”ですが、まだまだ寒い日が続きます。昨年の発表会はインフルエンザで欠席した子どももいました。元氣よく参加できるように体調の管理をお願いします。



2月の行事

- 3日(月) 豆まき (2/4 立春)
- 4日(火) 記念撮影
- 5日(水) 子ども論語教室
- 7日(金) 身体測定
- 12日(水) バイクキング給食



- ★ 英語教室～ 毎週水曜 ・たいそう教室～毎週木曜
- ★ 子ども論語教室、今年度最後の教室です。どなたでも参観できます。
- ★ 記念撮影～ 午前中です。欠席される方は、その時間だけ来られても構いません。
- ★ おゆうぎ発表会～ プログラム・資料は12日(水) に配布します。

1月のギャラリー



とほく神社お参り



かるた遊び



ふくわらい



バイクキング給食



凧あげ



縄跳びの練習



マラソン大会



マラソン大会



発表会予行練習

お願いとお知らせ

園日よりや掲示物について

園日よりや掲示物・メールで行事等についてのお知らせをしていますが、時折行事の問い合わせがあります。お願いについても、「初めて聞きました」と言われる方もあります。大勢の方々のご協力で進んでいくこども園の行事ですので、保護者の足並みがそろわないと時間がかかってしまう場合もあります。子ども達も楽しみにしている行事ですので、日ごろから掲示物等に注意して内容を理解していただくようお願いいたします。

新年度の入所事務について

いよいよ令和2年度の入所状況が決定される時期ですが、住所を変更されたり…特に都城市から三股町の転居は入所事務の自治体も変わってきます…転勤されるなど、保護者の状況に変更がある場合はすぐにお知らせ下さい。